

Dos víctimas fatales por colisión vehicular en El Salado

Dos personas fallecidas y un lesionado de diversa consideración, además de daños materiales fue el resultado de un accidente carretero,- en el que se vieron involucradas 4 personas-, ocurrido en horas de la mañana en las inmediaciones de la localidad de El Salado.

El hecho se registró a la altura del Km. 1 de la Ruta C-615, y el que fue protagonizado por un camión y una camioneta. La fiscal jefa de Chañaral (s) de la Fiscalía de Chañaral, Costana Ulloa se constituyó en el lugar e informó de la concurrencia de personal de la SIAT de

Carabineros, con quienes analizó las condiciones de la vía; vía, a fin de indagar respecto de la causa de la colisión.

Además señalar que en el sitio del accidente se constituyeron equipos de Bomberos, y personal de Carabineros.

Las dos víctimas fatales se desplazaban en la camioneta.

La persona lesionada fue derivada hacia el Hospital de Diego de Almagro, tras ser atendida por personal sanitario en el lugar.

Ambos vehículos quedaron con daños de diversa consideración